

## 【キング郡長による新型コロナウイルス（COVID-19）拡散抑制に向けた呼びかけ】

- 4日、コンスタンティン・キング郡長が記者会見。キング郡における新型コロナウイルスの更なる拡散を防ぐ必要がある旨強調。
- キング郡は新型コロナウイルス拡散を抑制するために推奨する行動を発表。
- キング郡内感染者数は、累計31人（9人の死亡者含む）。ワシントン州全体では、10人の死亡者を含む39人が感染。

### 【本文】

4日、キング郡は、郡内の感染者数が31人（昨日より10人増）と感染が拡大していることに触れ、市民に対し新型コロナウイルスに感染するリスクを減らすため、（郡として要請ではないが）以下の行動をとることを推奨しました。

- 60歳以上の者、心臓病、肺に疾患がある乃至糖尿病の者、免疫システムが弱い者及び妊娠中の者は、大勢が集まる場所を避け自宅で過ごすようにする。
- 職場は、自宅で働ける職員がいる場合は、テレワークを導入する。
- 大勢を集めるイベントや集会の開催の延期を検討する。
- 学校の休校措置は、感染者がいない限りは現時点では推奨しない。
- 体調不良の場合は外出しない。
- 病院、長期療養施設乃至介護施設への訪問は可能な限り避ける。

◎ 更なる詳細情報は、下記のキング郡及びワシントン州保健局のHP及びツイッターを参照ください。

キング郡 HP : <https://www.kingcounty.gov/depts/health/communicable-diseases/disease-control/novel-coronavirus.aspx>

キング郡 Twitter : <https://twitter.com/KingCountyWA>

州保健局 HP : <https://www.doh.wa.gov/Emergencies/Coronavirus>

州保健局 Twitter : <https://twitter.com/WADeptHealth>